



Neustadt, den 9.8.14

An die
Piratenpartei
Postfach 10 03 61

67403 Neustadt

Hallo Piraten,

hiermit möchten wir euch auf die Aufführung des Theaterstücks **Vergiftete Liebe** am 11. September in der Aula des Leibniz-Gymnasium aufmerksam machen. Getragen wird die Veranstaltung von den örtlichen bzw. regionalen Gruppen von Amnesty International, Attac, Terre des Femmes, DGB Vorder- und Südpfalz, DFG-VK Pfalz sowie der Friedensinitiative e.V. Neustadt mit Unterstützung des Leibniz-Gymnasium.

In **Vergiftete Liebe** geht es um den Einsatz von Giftgas durch die Deutsche Reichswehr im 1. Weltkrieg. Geleitet wurde dieser durch den berühmten Chemiker und späteren Nobelpreisträger Fritz Haber. Dessen Frau, Clara Haber, war die erste promovierte Chemikerin in Deutschland. Sie war entschieden gegen den Einsatz von Giftgas. Es entfaltete sich ein Konflikt zwischen den Eheleuten, der für Clara Haber tödlich endete.

In dem Stück wird die Frage nach der gesellschaftlichen Verantwortung der Naturwissenschaften gestellt. Am konkreten Beispiel wird gezeigt, wie chemische Grundstoffe zu tödlichen Massenvernichtungswaffen wurden. Der Einsatz von Giftgasen wie Chlor und Phosgen waren der Ausgangspunkt zur weltweiten Entwicklung von chemischen Kampfstoffen und anderen Massenvernichtungswaffen in den letzten 100 Jahren. Leider ist das Thema Chemiewaffen auch heute noch hoch aktuell – siehe den Einsatz von Sarin im syrischen Bürgerkrieg oder die Lieferung wichtiger Ausgangsstoffe aus Deutschland nach Syrien bis in das Jahr 2010.

Weitere Informationen entnehmt bitte den beiliegenden Flyern.
Wir würden uns freuen, euch bei unserer Veranstaltung begrüßen zu dürfen!